

B  
28

1er AOUT 1957.

SAN FRANCISCO.-

oooooooooooooooo

Un mystérieux objet lumineux projetant une lumière verdâtre et suivi d'une longue queue phosphorescente, a été vu hier soir vers 21 h 30, dans le ciel de la CALIFORNIE. Il a été aperçu pratiquement en même temps à SAN FRANCISCO, puis à EUREKA, 450 km au NORD, à SACRAMENTO, 130 km à l'EST, et à SAN JOSE, 80 km au SUD.

Un observateur d'Eureka a décrit l'objet comme étant un avion à réaction volant plus vite que la vitesse du son. L'officier de la tour de contrôle de l'aérodrome international de SAN FRANCISCO a estimé qu'il s'agissait d'un météore qui a disparu en cinq secondes. A SAN JOSE, plusieurs personnes ont déclaré avoir vu ce qu'elles croyaient être un avion en flammes tandis qu'à SACRAMENTO l'objet fut décrit comme volant très lentement puis se désintégrant dans l'atmosphère.

Quelques minutes plus tard, plus d'une douzaine de personnes de SALT LAKE CITY, à plus de 1.100 kilomètres de SAN FRANCISCO, téléphonaient au journal local, déclarant avoir aperçu des objets incandescents également verdâtres voler à l'OUEST de la ville. Ces personnes pensaient avoir affaire à des soucoupes volantes.

Document GRAZIANA.